

輝いている人

27 中村励さん



ないことを学んでいます。

Q. 入っているサークルの中で一番力を入れている、重点を置いているサークルは何ですか？

西条ラバーズですね。

Q. 西条ラバーズに入ったきっかけは何ですか？

Q. 2年生の今、学んでいることを教えてください。

僕は社会探究領域に所属しているんです
が、社会探究の授業だけじゃなくて、人間探
究領域のスポーツ科学の授業もよくとつて
います。僕は野球をやっているんですが、ど
ういうフォームだつたら、ひじに負担がかか
らないかとか、そういう、他の学部とかでは
勉強できないような、理系とも文系とも言え
ないことを学んでいます。

西条ラバーズに入る前、その活動にボラン
ティアとして参加していたんですが、ある先
輩にとても良くしてもらつて。その方が凄く
クリエイティブで、こんな方に出会つたこと
ないなと思いました。ちょうどその頃、西条
の街に不満を持つていてる学生がたくさんい
るのを感じていたんですが、誰も変えようと
はしていなかつたんですね。でも僕は行動
しないまま4年間を終えるのはもつたいな
いと思っていて、それをその先輩に話したら
西条ラバーズに入ることを勧められました。

先輩方が色々な企画をされているのを見て、

自分もこんな風に企画を考えることができたら面白いなと思い、サークルの参加を決めました。

Q. 西条ラバーズの活動内容を教えてください。

西条ラバーズは凄く自由です。ボランティアサークルじやなくて、自分たちがしたいイベントを企画するサークル。だけど大学生だけ出来ることって限られていて、色んなことをするには地域のひとと協力しないといけないんですよね。そこで、この西条っていう町を上手く利用して、自分たちがイベントを企画する力、目上の方と話す力や、大学や地域に対して奉公する力を身に付けるっていうのが、僕の中の西条ラバーズの活動目的です。それをもっといろんな人に知つてもらいたいし、やりたいことがある人がいたら入つて是非クリエイティブに動いて欲しいと思っています。

Q. 今からやつてみたいことってありますか？

いっぱいありますよ。大学生じゃないと出来ないことってたくさんあると思うんです。大学生って、人生でも一番微妙な時期。高校を出て別に就職していくもいいのに、学生をしている、今この時間つて、凄く自由な時間

Q. サークルをやつていてどんな力がつきましたか？

僕は大人と話すのがすごく苦手で。だけど社会に出たときは話さないといけないから、目上の方と話す力は必要だなって思いました。西条ラバーズで実行委員などをしている中で、必然的に目上の方とお話しすることや、お酌をすること、機嫌を取ることもあつたり（笑）。大学生なんて社会人の方々から見ると凄く子供だと思うんですけど、そんな風に思われてる中でどう自分の意見を伝えるかっていう力は、前が0だとしたら随分ついたようになります。

Q. 総合科学部の仲間との思い出を教えてください。

僕は総合科学部に入つて、性格が変わりました。だつてここまで色々な人にお会えて、色々な人と喋らなかつたら、こんな活動がしたいとか、こんなサークルに入ろう、こんなサークルを作ろうとか、きっと思つてないですか。自分が変われるところだと思います。大学には凄く色々な考え方を持つた人がいて、その上で総合科学部は文系、理系の人がいるんですから。色々な人と関わりを持てるのが総合科学部の一番の魅力だと思いますし、それだけで人生のプラスになる。だつてそんな幅広い友達を一気に持つのつて、そろそろ出来

が与えられているんだと思います。社会人だつたら後ろ指差されるようなこともあるし、高校生だつたら許可も出ないようなことも出来る。だから、まだ具体的ではないけれど、もつともつとやりたいことはありますね。

ないことですよね。

ります。

て欲しいな（笑）。

Q. 様々な活動をされていますが、新しいことに挑戦する際に不安を抱くことはありますか？

それはいつもありますよ。日本は出る杭は叩かれる国ですから（笑）。しかも僕、リスク冒すのが凄く嫌いで。でも大学生の時期だったら、失敗してもやり直せるから。新しいことにはどんどん挑戦していきたいと思っています。

Q. 活動する際のモチベーションは何ですか？

少しおこがましい言い方になるけれど、例えれば、自分が企画しなかつたらみんなにどうして何でもない土曜日になつてしまふ日も、自分が少し頑張れば楽しい土曜日になる。エンターテイナーみたいでしょ（笑）。ただ好きなことをしているだけなのかもしれないけれど、誰よりも今を生きてるのには自信があ

Q. もう一度、1年生に戻れたら何をしますか？

とりあえず英語を頑張ります（笑）。英語が元から嫌いなんですけど、海外に行つてみたいなと思うようになりました。だから、1年生の間に英語力を身につけて START プログラムを使って海外へ行くか、もしくは、1年生つてまだ大学生活の中でも時間ある時期だから、その時にまだ海外に行つたことがない人を誘つて行つておけばよかったです。

Q. どこに行きたいですか？

どこでもいいです。ヨーロッパだつたら凄く嬉しいけど、台湾とかでもいいし、韓国でもいいし、本当にどこでもいいんです。ロシアの森しかない場所で、でっかいロシア人が一人で住んでいるところにちょっとお邪魔します、くらいでもいい。誰かに連れて行っ

Q. どうして海外へ行きたいと思つようになつたんですか？

日本語が通用しないところに行つてみたんです。だけど、行つたことないから怖いもの知らずで言えるだけなのかも（笑）。

Q. 新入生にアドバイスをください。

どんな奴がいても、最初から心を開さずは卑怯だと思います。卑怯だつていうのは、僕がそつだつたから。とりあえず心を開いてみて、やっぱり駄目だと思えばまた閉ざせばいいんです。大学生の時、ずっと一人で過ごして、授業一人で受けていい成績とつて、つて人もいるけど、個人的には凄くもつたいないと思います。色々な人と喋つて、色々な経験をして、「こんな考え方もあるんだな」「自分と全然生き方が違つて怖いな」っていうのもいいし、「女子校の人ってみんな頭のネジが取れてる」みたいなのを知つてもいいし

(笑)、何でもいい。いろんな人と喋る、喋るのが嫌でも話を聞く、っていうのが大事だと思います。それが学生に限らず教授でも、支援室のおばちゃんでもいい、先輩でもいい。色々な人と話をして欲しいなと思います。